



Mirtha Villalvazo entregó enseres domésticos a afectados por Roslyn

# Fluyen apoyos a damnificados

Agregó que en el próximo temporal de lluvias no se vivirán inundaciones en Bucerías ya que se está trabajando en una limpieza intensa del Arroyo del Indio

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- El jueves, la presidenta municipal de Bahía de Banderas cumplió su compromiso con quienes se vieron afectados por el paso del huracán Roslyn. Cabe recordar que luego de llegar a un acuerdo con el Cabildo del XI Ayuntamiento, se determinó que se daría apoyo a las familias damnificadas por este fenómeno hidrometeorológico, por lo que a través de la Dirección de Bienestar Social se llevó a cabo un censo que permitió conocer la situación en la que quedaron muchas familias de Bahía de Banderas. PÁGINA 6A

# En la designación del candidato a gobernador de MC Que Enrique Alfaro no meterá las manos

El Gobernador dijo que no tiene preferencias por ninguno de los aspirantes a sucederlo en el cargo

MERIDIANO/GDL Jal.- La designación del candidato a gobernador de Movimiento Ciudadano será una decisión exclusiva de la dirigencia y de los propios aspirantes

aseguró el gobernador Enrique Alfaro Ramírez, quien reiteró que si no es candidato presidencial no participará en nada y se retira totalmente de la política. En ese sentido dijo que no será un ex gobernador que busque incidir en todo y sigan anhelando el poder, en su caso se retirará completamente de la política para realizar otras actividades. "Yo termino mi mandato en el 2024 y si no soy candidato a presidente me voy

a retirar de la política, estoy tranquilo y la sucesión está en buenas manos de la dirigencia" y aseguró que "los políticos que se aferran al poder y se niegan a cerrar ciclos luego terminan mal, no quiero que sea mi caso, si no sigo en la política, sabré retirarme de tiempo completo porque he visto muchos casos de ex gobernadores que no se resigna a irse y yo si me voy a resignar y dedicarme a otras cosas". PÁGINA 2A



# Mirtha Villalvazo brinda atención ciudadana en audiencias Dar pronta solución a la ciudadanía, objetivo

La alcaldesa realizó la audiencia ciudadana de los viernes, para otorgar descuentos en agua y predial, así como atender peticiones en general

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- Durante la audiencia ciudadana, la presidenta Mirtha Villalvazo Amaya, otorgó descuentos en el pago del impuesto predial y en el servicio de agua potable, atendió varias situaciones de multas y asuntos generales en donde se brinda apoyo de alguna situación que aqueje al solicitante, anteponiendo la verdadera necesidad y/o la gravedad del problema. PÁGINA 6A

# Lleva el gobernador gratificaciones al personal de infraestructura

Quiero expresar mi reconocimiento a la importante labor que desarrollan dijo el mandatario estatal al personal del Parque de maquinaria

MERIDIANO/Tepic Nay.- El personal de la Secretaría de Infraestructura hace posible con sus manos y su ciencia las obras que la sociedad demandaba con urgencia desde hace varias décadas y que hoy se están convirtiendo en realidades. Me reuni con ellos en el parque de maquinaria para expresarles todo mi apoyo y reconocimiento.

y a fin de entregarles sus gratificaciones al personal de maquinaria, mantenimiento y brigadas; así como herramientas y equipo de trabajo que aligeren un poco su pesada labor, una labor sin tregua como la de este Gobierno para transformar Nayarit. PÁGINA 7A



## Trending Topic



### ¡Entierra pluma en cara de compañera!

En redes sociales se viralizó el video donde unos jóvenes, al parecer de secundaria, se encuentran exponiendo un tema y muestran una cartulina. En algún momento uno de los chicos saca de la bolsa de su pantalón lo que parece ser una pluma y ataca con esta a su compañera. Al parecer el hecho ocurrió en Brasil, el motivo por lo que el adolescente decidió agredir a su compañera no se sabe, lo relevante es que la violencia en las escuelas es

un tema cada vez más preocupante, pues va en aumento. La joven que permanece sentada en primera fila ni siquiera tiene tiempo de reaccionar, mientras otros jóvenes gritan asustados por la acción tan violenta. Otro caso reciente de violencia en las escuelas, ocurrió recientemente en un plantel de bachilleres en el estado de Oaxaca, ahí un estudiante atacó a su maestro con un martillo lo que le dejó serias lesiones al educador.

## NUESTRAS PLUMAS

### Volantín SALVADOR COSÍO GAONA

¿QUIÉN ES QUIEN DEBE DESAPARECER?

En sus conferencias mañaneras el Presidente se equivoca, confunde o a propósito trata de dar un dato que no sea correcto incluso contra sus propias cifras y señala que tiene otros datos con los que se evade la respuesta a medios de comunicación. Lo más descartado en todo este asunto, es que todavía se atrevió a incluir en sus conferencias la muy polémica sección "¿quién es quién en las mentiras de la semana?" para calificar quién miente de entre periodistas y medios de comunicación, cuando por mucho es el más mentiroso de todos. PÁGINA 2A

Puerto Vallarta SEAPAL VALLARTA

### Cajero Automático para estar cerca de ti.

Realiza tu pago oportuno las 24 horas del día en Oficina Pitillal.

Próximamente en otros puntos de la ciudad.

Servicio de calidad y a la vanguardia

3090

# VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona

@salvadorcosio1

/SalvadorCosio

En sus conferencias mañaneras el Presidente se equivoca, confunde o a propósito trata de dar un dato que no sea correcto incluso contra sus propias cifras y señala que tiene "otros datos" con los que se evade la respuesta a medios de comunicación. Lo más descabrado en todo este asunto, es que todavía se atrevió a incluir en sus conferencias la muy polémica sección "¿Quién es quién en las mentiras de la semana?" para calificar quién miente de entre periodistas y medios de comunicación, cuando por mucho es él el más mentiroso de todos.

El tema viene a colación, toda vez que se ha puesto de nuevo en tela de juicio la permanencia de esta polémica sección en el show mañanero del presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) recomendó el martes al gobierno de México desaparecer de sus conferencias matutinas la sección semanal "Quién es quién en las mentiras", ya que contravenía estándares interamericanos sobre libertad de expresión.

La CIDH, en su "Informe anual de la relatoría especial para la libertad de expresión" también consideró este espacio para "estigmatizar y descalificar el trabajo de la prensa", por lo que pidió al "Estado a suspender esta práctica".

En respuesta a ello, un día después el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, descartó quitar la sección como lo recomendó la CIDH.

"Pero miren qué injerencismo de esta organización palera que está al servicio de los grupos de intereses creados. Yo les recomiendo que desaparezca la OEA (Organización de Estados Americanos) que no sirve para nada", apuntó el mandatario durante su rueda de prensa matutina.



## ¿QUIÉN ES QUIEN DEBE DESAPARECER?

López Obrador aprovechó, en cambio, para criticar a la OEA porque, dijo, "lo único que ha hecho es avalar los actos autoritarios en contra de gobiernos legítimos, legales, populares en América Latina".

Expresó que el organismo no tiene "ninguna autoridad" ni moral ni política para criticar esta sección y afirmó que no hacía falta ni convenía responderles, pues "están muy desacreditados".

La sección "Quién es quién en las mentiras de la semana" se instaló en junio de 2021 para presentarse cada miércoles durante las conferencias matutinas del presidente para, supuestamente, desmentir noticias falsas.

Sin embargo, diversas organizaciones han criticado su existencia al considerar que refuta lo que los medios de comunicación crítica de él con falsedades, datos parciales desmentidos y sin pruebas.

Aunque el gobierno de México ha dicho que esa sección se basa en los artículos 6 y 7 de la Constitución, que establecen el derecho de la ciudadanía a "estar debidamente informada" sobre las acciones gubernamentales, la CIDH considera que este ejercicio no contribuye al debate público.

Desde 2021, el titular de la Relatoría ha llamado al Estado mexicano a suspender esta sección, pues, ante el aumento de asesinatos, amenazas, ataques y agresiones contra periodistas en México es esencial que el gobierno reconozca y legitime la labor periodística.

Hay que recordar que México es uno de los países del mundo más violentos para el gremio periodístico y la organización Artículo 19 contabiliza un total de 157 periodistas asesinados en México desde 2000 en posible relación con su labor, de los que 37 han ocurrido durante la presidencia de López Obrador (2018-2024).

En este contexto, también el Gobierno de Estados Unidos puso en tela de juicio la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana" que presenta cada miércoles Ana Elizabeth García Vilchis.

En marzo pasado, un informe del Departamento de Estado sobre la situación de los derechos humanos en el mundo incluyó en su apartado sobre México una sección referente a la libertad de expresión.

Ahí, el gobierno de Joe Biden externó su preocupación por el

clima de violencia y acoso que sufren los trabajadores de los medios de comunicación en México.

El informe que difundió la dependencia que encabeza Antony Blinken expuso que la ley mexicana establece la libertad de expresión, incluso para los miembros de la prensa y otros medios, "y el gobierno en general respetó este derecho".

Expuso que los medios independientes estuvieron activos y expresaron una amplia variedad de puntos de vista sin restricciones.

Sin embargo, señala que "a menudo se autocensuraron por temor a las represalias de los funcionarios gubernamentales y las organizaciones criminales transnacionales".

El informe señala que los periodistas podían criticar al gobierno y discutir asuntos de interés general sin restricciones. Sin embargo, destacó que los políticos, incluido el presidente López Obrador, desacreditaron y criticaron públicamente a dichos periodistas para presentarlos como parciales, partidistas y corruptos.

"El descrédito oficial de los trabajadores de la prensa empeoró a partir de junio de 2021, cuando las autoridades introdujeron la inclusión regular de una sección de 'Quién es quién en mentiras' en la conferencia de prensa matutina del presidente para exponer a los periodistas que supuestamente informaron noticias falsas", dice el informe del Departamento de Estado.

"El 1 de febrero, el relator especial para la libertad de expresión de la CIDH dijo que el presidente López Obrador debería suspender este segmento de su conferencia matutina dada la escalada de violencia contra periodistas", indicó.

El informe consigna después que los periodistas fueron asesinados o sometidos a ataques físicos y cibernéticos, hostigamiento e intimidación (especialmente por parte de agentes estatales y organizaciones criminales transnacionales) en respuesta a sus informaciones.

"Esto limitó la capacidad de los medios para investigar e informar, ya que muchos de los reporteros asesinados cubrían el crimen, la corrupción y la política local.

"Los altos niveles de impunidad, incluidos los asesinatos o ataques a periodistas, dieron lugar a la autocensura y redujeron la libertad de expresión y de prensa", acusó el Departamento de Estado en su informe.

El atentado al periodista Ciro Gómez Leyva ha sido relacionado con esta polémica sección, pues no pocos consideran que el ataque armado que sufrió hace unos meses cuando viajaba en su camioneta, en Ciudad de México, se produjo después de que se hicieran retirados señalamientos en su contra en dicha sección de la conferencia mañanera.

En el atentado intervinieron un vehículo negro y una motocicleta, que ya seguía a Gómez Leyva desde los estudios televisivos. Las cámaras de la ciudad revelaron la trayectoria de la moto hasta que se perdió la pista hacia las 23.18 en el Estado de México. Se trató de un ataque directo al periodista, reconoció la policía. En el lugar de los disparos se encontraron dos casquillos, pero había más.

Ana Elizabeth García Vilchis, encargada de la sección Quién es Quién en las mentiras, ha sido objeto de fuertes críticas por su dificultad para leer, su nerviosismo al presentar las noticias y su falta de dignidad para tutelar dicha sección. Una frase que la ha marcado es una respuesta que dio a una nota cuando aseveró: "No es falso, pero se exagera".

Opini3n.salcosga@hotmail.com @salvadorcosio1



MERIDIANO/GDL, Jal.

En la designación del candidato a gobernador de MC

## Que Enrique Alfaro no metará las manos

\* El Gobernador dijo que no tiene preferencias por ninguno de los aspirantes a sucederlo en el cargo

aspirantes aseguró el gobernador Enrique Alfaro Ramírez, quien reiteró que si no es candidato presidencial no participará en nada y se retira totalmente de la política.

En ese sentido dijo que no será un ex gobernador que busque incidir en todo y sigan anhelando el poder, en su caso se retirará completamente de la política para realizar otras actividades.

"Yo terminé mi mandato en el 2024 y si no soy candidato a presidente me voy a retirar de la política, estoy tranquilo y la sucesión está en buenas manos de la dirigencia" y aseguró que "los políticos que se aferran al poder y se niegan a cerrar ciclos luego terminan mal, no quiero que sea mi caso, si no sigo en la política, sabré retirarme de tiempo completo porque he visto muchos casos de ex gobernadores que no se resigna a irse y yo si me voy a resignar y dedicarme a otras cosas".

En ese contexto dijo que los temas de campaña y designación del candidato será una decisión del partido porque no es su función "establecer reglas ni vigilar procesos internos y quienes aspiren a un cargo de elección vean sus temas con el partido y el partido tendrá que emitir las reglas del juego".

De sus reuniones en Casa Jalisco con los aspirantes mencionó que no los dejará de hacer ya que en este caso son funcionarios con una actividad pública, incluso se reúne con representantes de otros partidos políticos ya

que ahí es en donde trabaja y realiza algunas actividades de Gobierno.

"El asunto de quien aspire a ser el candidato a Gobernador no lo defino yo, lo definen los liderazgos que quieren participar en un proyecto abierto" y lo destacable es que en MC tiene varias alternativas y es por eso que no se va a involucrar en esos temas.

Aunque sin duda emitirá su opinión y participará como un liderazo más de Movimiento Ciudadano y que posiblemente escuchen sus opiniones pero no tiene preferencias por ninguno de los aspirantes a sucederlo en el cargo.



**Meridiano**  
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador  
**DR. DAVID ALFARO**

Director  
**MOISÉS MADARIAGA**  
parameridiano@gmail.com

**MERIDIANO PUERTO VALLARTA**  
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida,  
Col. Versalles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.  
Tel. 322.223.2975

Publicación periódica autorizada. Registro de SEP/CMEX Número 11881-12389-01. Carácter público 12-1252-76. Certificado de Libertad de Prensa 2018. Certificado de Libertad de Circulación 2019. Título reservado por la SEP 1987-83. Sistema Internacional de Publicaciones Seriales ISSN 1609-0190-8. Registro - CONARNET - S.A. Registro CASCACENTRA 3240. Registro AMERIM 6029-83. Los colaboradores que firman sus artículos son responsables del contenido de los mismos. No se permite la difusión de imágenes originales sin su consentimiento. Todos los textos y fotografías a este periódico deben ser dirigidos a la Dirección General de este servicio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Toda distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco. Representación comercial en la CDMX: Medios Mexicanos Interiores S.A. de C.V. Luz Saviñón No. 13492 Col. San Mateo Atlahualpan, Delegación Juárez, C.P. 06702. La firma de este periódico, Club de periodistas de México, Financiero México S.A. CDMX: Álvarez S. de R. L. Oficinas Generales, redacción, y Internet Representación: 8326 C.P. 48110, Avenida Poncitlán No. 2406, Puerto Vallarta, Jalisco.

**Profe Michel dio la bienvenida a los participantes de la VIII Convención de Industriales**

# La industria es el motor de la transformación de Jalisco

\* César Castro Rodríguez, Coordinador del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco, aseguró que el gremio está comprometido con la reactivación económica del estado y del país

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Estrechar lazos en todos los niveles y sectores es un valor agregado fundamental para el desarrollo económico de nuestro estado, pues la industria es el motor de la transformación de Jalisco y de todo el país, manifestó el alcalde de Puerto Vallarta, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, al dar la bienvenida a los participantes de la VIII Convención de Industriales de Jalisco que reúne en la ciudad a un selecto grupo de 200 empresarios de diferentes sectores.

En el evento, el Profe Michel resaltó que este tipo de encuentros motiva a buscar la suma de esfuerzos para beneficiar la productividad y competitividad no sólo de Puerto Vallarta, sino de todo Jalisco. "Puerto Vallarta se viste de gala porque ustedes han venido a realizar sus trabajos de su octava convención. En Jalisco tenemos un semillero de profesionistas y técnicos, contamos con inversionistas, lo cual convence al inversionista de asentarse en nuestro estado y eso trae consigo la generación de recursos, de impuestos, y eso también nos fortalece, pues de esa manera la economía sigue creciendo".

Apuntó que Puerto Vallarta le apuesta a mantenerse como una de las ciudades más seguras de México, lo que garantiza que los inversionistas piensen en nuestro destino como un factor clave para su crecimiento. "En Puerto Vallarta tenemos a gran industria, que es la industria sin chimeneas, y hoy se distingue a nivel nacional como el primer lugar en ocupación hotelera y eso se traduce en bienestar para las familias, para sus habitantes, incluso falta mano de obra porque día a día llegan empresarios a invertir porque encuentran rentabilidad".

El Profe Michel resaltó que todo ello se ha visto reflejado en un incremento en la afluencia de turistas nacionales y extranjeros, alcanzando cifras históricas en 2022, en ocupación hotelera y más de 6 millones de pasajeros a través del Aeropuerto Internacional, así como más del doble de llegadas de cruceros internacionales.

Por su parte, César Castro Rodríguez, Coordinador del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ), aseguró que el gremio está comprometido con la reactivación económica del estado y del país y por lo pronto en este encuentro

intercambiarán conocimientos y debatirán sobre los desafíos que enfrenta el sector privado, pues "algunos de sus estragos siguen latentes, con altas tasas de inflación no antes vistas y con expectativas económicas que se siguen proyectando una posible crisis global".

En su mensaje inaugural, Francisco Xavier Orendáin de Obeso, coordinador general estratégico de Crecimiento y Desarrollo Económico del Estado de Jalisco, ratificó el compromiso de la autoridad estatal para incrementar esfuerzos para el crecimiento de la industria y refrendar el liderazgo de la entidad en la generación de empleos.

En este encuentro estuvieron presentes el secretario general de la CTM en Jalisco, Juan Huerta Pérez Luis Gustavo Padilla Montes, rector del Centro Universitario de Ciencias Económicas Administrativas de la UdeG, Ricardo Zaid Santillán Cortés, presidente municipal de El Salto; la senadora Verónica Delgado Ixcoy y José Antonio Abugaber Andoníe, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), entre otros, incluyendo representantes de otras cámaras del sector.



En el marco del Día de las Madres

## Celebra el Profe Michel a mamás del Ayuntamiento

\* El alcalde, su esposa, regidores y la secretaria general del sindicato, reconocieron el trabajo de las colaboradoras y el cuidado que brindan a sus familias

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con un agradable desayuno el gobierno municipal que preside el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, celebró este viernes a todas las madres trabajadoras del Ayuntamiento con motivo de su día, festejo en el que no podía faltar la alegría de la música, la convivencia entre todas las colaboradoras y el reconocimiento a la importante labor que cada una de ellas realiza siendo pilares de su hogar y parte esencial de la transformación de Puerto Vallarta.

Acompañado por su esposa, María de Jesús López Delgado, presidenta del DIF Municipal, los regidores Sara Mosqueda Torres, María Elena Curiel Preciado, Guadalupe Guerrero Carvajal, Candelaria Tovar Hernández y Pablo Ruperto Gómez Andrade, y de la secretaria general del Sindicato de Servidores Públicos del Ayuntamiento, Lucía Edith Curiel Peña, el Profe Michel agradeció a cada

una de las presentes por el trabajo incansable que desde las diferentes áreas de la administración, llevan a cabo en favor del municipio.

El alcalde expresó además su reconocimiento a ese amor incondicional que brindan siempre a sus hijas e hijos, y el cuidado que dan a sus familias. "Me da mucho gusto estar aquí con todas ustedes para celebrar una fecha memorable como es el 10 de mayo, para felicitar a todas las madres".

Agregó que todas ellas son ejemplo de ese amor que profesan las madres, quienes a lo largo de la historia han velado por el bienestar de sus hijas e hijos, pues desde el primer momento que saben que serán mamás, lo presumen al mundo con gran orgullo y aun cuando esos bebés se hayan convertido ya en mujeres y hombres adultos, siguen hablando de ellos con ese mismo cariño que cuando estaban en su vientre.

"Cuando se tiene a la mamá hay

que gozará porque cuando yo no se tiene nos quedamos solos, el refugio de todos los hijos es nuestra madre y eso es lo que llevaremos siempre en el corazón, el recuerdo de nuestra madre. Felicidades a todas ustedes", concluyó el alcalde.

La Señora Chuyita López, presidenta del DIF también felicitó a todas las colaboradoras del ayuntamiento, "me da mucho gusto verlas felices, contentas y es un honor para mí estar aquí con todas ustedes porque este es su día madres. Tenemos ese don grande que Dios nos ha dado, primero él nos da la vida y después nosotros las damos, reciban un abrazo con todo mi cariño, con todo mi amor".

Cada uno de los regidores, así como la secretaria general del Sindicato de Servidores Públicos, brindó un mensaje de reconocimiento a las homenajeadas por todo lo que hacen por sus familias y que combinan con su compromiso con nuestra ciudad.



Este sábado 13 de mayo

## Tendrá Puerto Vallarta una gran Noche de Campeones

\* La arena Demonio Blanco recibirá a peleadores profesionales de México y Alemania, en encuentros que prometen un gran espectáculo para los asistentes

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Puerto Vallarta tendrá este sábado 13 de mayo, un gran espectáculo internacional de boxeo con la tercera jornada de "Blackout Night of Champions" que además de la pelea estelar en la que el pugilista mexicano Luis Zurita se enfrentará a un experimentado peleador alemán, los asistentes podrán disfrutar otros 4 encuentros profesionales y 14 más de forma preliminar, por lo que sin duda será un gran evento para los amantes de este deporte.

En rueda de prensa realizada este viernes, en la que participaron Hugo Velasco Sarabia y Alfredo González, por parte de los organizadores, el

director de Turismo y Desarrollo Económico, Christian Salvador Preciado Cázarez, entre otras personalidades, se dio a conocer que esta gran noche de campeones se llevará a cabo a partir de las 7:00 de la noche en la Arena Coliseo Demonio Blanco, prometiendo una noche espectacular por su gran nivel. Los boletos con costos accesibles, podrán adquirirse en el lugar.

Al respecto, el titular de Turismo Municipal, Christian

Preciado, señaló que se trata de un evento que cuenta con todo el apoyo del Consejo Municipal del Deporte (COMUDE), la Dirección de Turismo y del mismo alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, por el valioso impulso deportivo que brinda a nuestro puerto y que abona a la excelente temporada que vive el destino.

"Traen peleadores internacionales lo cual le abona mucho a lo que tenemos ahorita en Puerto Vallarta que estamos en una excelente ocupación y tenemos una excelente derrama económica, entonces este tipo de eventos siguen promocionando nuestro destino a nivel internacional, con este peleador que viene a visitarnos desde Alemania", apuntó.



# TODO ES A

<b>BLUEBERRY</b> Domo \$39.90 *máximo 5 domos por cliente*	<b>ZARZAMORA</b> Domo \$29.90 *máximo 5 domos por cliente*	<b>PURE</b> De tomate condimentado Six pack Del Fuerte® de 1260g Pieza a sólo \$37.50	<b>ACEITE</b> Puro de soja Nutrioli® de 850ml Pieza a sólo \$43.90
<b>LIMÓN</b> Persa sin semilla kilo \$39.85 *máximo 5 kilos por cliente*	<b>MANGO</b> Haden kilo \$34.85 *máximo 5 kilos por cliente*	<b>DETERGENTE</b> Líquido Para Trastes Axion® Limón de 900ml litros 2 x \$74.90	<b>ATÚN</b> En agua o aceite Mazatún® de 130g litros 3 x \$50.90
<b>CIRUELA</b> Raja España kilo \$54.85 *máximo 5 kilos por cliente*	<b>PIÑA</b> Miel kilo \$19.85 *máximo 5 piezas por cliente*	<b>LIMPIADOR</b> Multiusos de Pino PINOL® de 1L Pieza a sólo \$25.50	<b>DETERGENTE</b> En polvo Regular Ace de 5 kg Pieza a sólo \$174.90
<b>CHILE</b> Habanero Kilo \$59.90 *máximo 5 kilos por cliente*	<b>PAPAYA</b> Maradol kilo \$29.85 *máximo 5 piezas por cliente*		

### Frutas y Verduras

<b>JICAMA</b> Kilo \$9.90	<b>ESPINACA</b> Mazo \$9.90	<b>UVA</b> Flame kilo \$64.85	<b>TOMATE</b> Gordo kilo \$14.90
<b>PEPINO</b> Criollo Pickle kilo \$18.90	<b>MANZANA</b> Golden en bolsa \$29.90	<b>SANDÍA</b> Rayada sin semilla Kilo \$9.85	<b>KIWI</b> kilo \$64.85
<b>CALABAZA</b> Americana kilo \$24.85	<b>MANZANA</b> Gala Bolsa de 600g \$29.90	<b>CEBOLLA</b> Blanca Procesada kilo \$18.85	<b>MANZANA</b> Roja Delicia kilo \$39.85

### Comida y Algo Más!

<b>ACEITE</b> Vegetal Kártamus® de 900ml \$40.50	<b>PAPAS</b> Sabritas® Receta Crujiente® \$2.94
<b>SALSA CASERA</b> Roja Mexicana HERDEZ® de 210g \$11.90	<b>REFRESCO</b> Pepsi® Cola \$38.90
<b>CONSOMÉ</b> De pollo Knorr® caja con 8 cubos \$19.50	<b>NESQUIK®</b> Polvo Sabor Chocolate Bolsa de 200g \$21.90
<b>ATÚN</b> En agua o en aceite EL DORADO® de 130g \$3.39	<b>PRODUCTO LÁCTEO</b> UHT MAS® Leche de 1 litro \$17.90
<b>MAYONESA</b> REAL Best Foods® de 433g \$62.90	<b>CONSOMÉ</b> De pollo granulado Knorr® de 100g \$23.50

### Salchichonería y Lácteos

<b>JAMÓN</b> Virginia de Pavo ZWAN® pieza de 250g \$38.90	<b>SALCHICHA</b> Para asar Kir® pieza de 800g \$62.90	<b>QUESOS</b> Chihuahua y Monterrey Empacados de Origen \$3.2	<b>CARNE</b> Para Hamburguesa Older Grill® pieza de 560g \$49.90
<b>JAMÓN</b> Virginia de pavo Kir® Kilo \$139.90	<b>SALCHICHA</b> Tradicional LEY® Pieza De 2 Kilos \$84.90	<b>QUESO</b> Imitación Chihuahua Ilusión® Kilo \$96.90	<b>PAPA</b> Corte Delgado Quality Farms® de 567g \$39.90
			<b>FRESAS</b> Congeladas SunFruit® pieza de 183g \$13.50

### Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar

<b>PANAL HUGGIES®</b> UltraComfort Niño o Niña etapa 5 con 40 piezas \$429.00	<b>PANAL Chiclastic®</b> Classic Grande con 40 piezas \$139.00
<b>PANAL HUGGIES®</b> All Around Etapa 6 con 40 piezas \$269.00	<b>PANAL Flex®</b> Flex Grande o Jumbo con 38 piezas \$139.50
<b>PERFUMERIA</b> Rictos De Oro® \$25.00	<b>FÓRMULA INFANTIL</b> Optimal Pro NAN Nestlé® Etapa 3 de 1.5kg \$338.00
<b>BIBERONES Y MAMILLAS</b> Evenflo® \$25.00	<b>TOALLAS DE BAÑO</b> Towel® \$30.00
<b>PAPEL HIGIÉNICO</b> Ultra Jumbo Pétalo® con 16 piezas \$72.90	<b>COLCHÓN</b> Lili® de Royal® De Depro. De Blancos Matrimonial \$1,399.00

### Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

<b>DIEZMILLO</b> De Res Sin Hueso SELECTA® Kilo \$179.90	<b>POLLO</b> Entero fresco Bachoco® kilo \$44.90	<b>POLLO</b> Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo \$51.90
<b>BISTEC</b> Picado de res kilo \$169.90	<b>FILETE</b> De pechuga Bachoco® kilo \$167.90	<b>MILANESA</b> De Pechuga a granel kilo \$115.90
<b>PIERNA</b> De Puerco Sin Hueso Kilo \$91.90	<b>CODILLO</b> De puerco kilo \$59.90	<b>PASTEL 3 LECHE</b> Tradicional No.10 \$134.90
<b>CHAMBARETE</b> De Res kilo \$106.50		<b>FILETE</b> De tilapia grande kilo \$109.90



A damnificados por el huracán Roslyn

## La presidenta municipal entregó varios enseres domésticos

\* *Agregó que en el próximo temporal de lluvias no se vivirán inundaciones en Bucerías ya que se está trabajando en una limpieza intensa del Arroyo del Indio*

MERIDIANO/Bahía de Banderas

El jueves, la presidenta municipal de Bahía de Banderas cumplió su compromiso con quienes se vieron afectados por el paso del huracán Roslyn.

Cabe recordar que luego de llegar a un acuerdo con el Cabildo del XI Ayuntamiento, se determinó que se daría apoyo a las familias damnificadas por este fenómeno hidrometeorológico, por lo que a través de la Dirección de Bienestar Social se llevó a cabo un censo que

permitió conocer la situación en la que quedaron muchas familias de Bahía de Banderas.

En esta ocasión Mirtha Villalvazo entregó enseres domésticos a vecinos de Bucerías, mismos que consistieron en lavadoras refrigeradores, salas, bases de cama y colchones.

Bernardo Carrillo vecino de la localidad agradeció a la presidenta el apoyo recibido, señalando que ningún otro gobierno había hecho algo semejante.

Finalmente al tomar la palabra la alcaldesa mencionó que aún

están pendientes de recibir estos enseres algunas comunidades, como San Quintín, Higuera Blanca, San Ignacio, entre otras.

"Les dije que no les voy a fallar y lo he venido cumpliendo, y les digo algo más este año ya no se van a inundar, estamos trabajando en desazolver el Arroyo del Indio y con ello evitar lo que cada temporal de lluvias ha venido ocurriendo", con estas palabras la presidenta municipal concluyó su intervención para proceder así a la entrega de los enseres domésticos.



En el DIF municipal

## Mirtha Villalvazo festeja a las madres trabajadoras

MERIDIANO/Bahía de Banderas

La presidenta municipal de Bahía de Banderas, Mirtha Villalvazo, se reunió en un desayuno con madres trabajadoras del sistema DIF municipal con la intención de festejarlas por su día.

La alcaldesa habló con estas mujeres sobre la experiencia de ser madre, pasando un rato confortable.

Mirtha Villalvazo reconoció el esfuerzo que como madres y trabajadoras realizan día a día, identificándolas como mujeres valientes pues ponen todo el esfuerzo en las tareas que desempeñan.

Dijo saber que la labor de ser madre es compleja la mayoría de las veces, pero que también existen muchas satisfacciones en formar seres humanos de bien.



Mirtha Villalvazo brinda atención ciudadana en audiencias

## Dar pronta solución a la ciudadanía, objetivo

\* *La alcaldesa realizó la audiencia ciudadana de los viernes, para otorgar descuentos en agua y predial, así como atender peticiones en general*

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Del problema. Durante la audiencia ciudadana, la presidenta Mirtha Villalvazo Amaya, otorgó descuentos en el pago del impuesto predial y en el servicio de agua potable, atendió varias situaciones de multas y asuntos generales en donde se brinda apoyo de alguna situación que aqueje al solicitante, anteponiendo la verdadera necesidad y/o la gravedad

del problema. Con la gran voluntad que distingue a la presidenta de Bahía de Banderas, quien siempre ha sostenido que la cercanía con la gente y el pueblo es muy importante, ya permite realizar un mejor trabajo e identificar lo que más aqueja a la ciudadanía; las audiencias ciudadanas continuarán los días viernes brindando más apoyos.



Somos una de las **10 ciudades más seguras** de México y la **número 1 de Jalisco.**

Fuente: ENSU (Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del INEGI)



Con curso taller Psicoterapia Sistémica Familiar

# Fortalece el DIF la salud mental

\* El curso fue dirigido a 44 personas quienes trabajan en las áreas de salud mental de los DIF municipales, así como estudiantes y profesionales en psicología o carreras afines

Redacción

La presidenta del Sistema DIF Nayarit, Beatriz Estrada Martínez, encabezó la clausura del curso-taller Psicoterapia Sistémica Familiar, ofrecido por el DIF estatal, a través del programa Recuerdos de Alegría y dirigido a 44 personas quienes trabajan en las áreas de salud mental de los DIF municipales, así como estudiantes y profesionales en psicología o carreras afines.

Durante el evento, la titular de la asistencia social en el estado resaltó la importancia de hablar y trabajar en favor de la salud mental de las y los nayaritas dando apertura a estos cursos al personal especialista en el tema, para que ellas y ellos obtengan las herramientas y conocimientos beneficios para sus áreas, y que puedan otorgar una atención de primer nivel, completa y de calidad a quienes más lo requieren.

"Aquí se trabaja con el corazón y con el corazón en la mano estoy plenamente convencida que cada uno de ustedes irá a transmitir las herramientas aprendidas y mejorar a todas las familias, que créame que lo necesitamos mucho, tenemos muchos problemas, pero sé que ustedes van a hacer lo que está en sus manos para poder integrar a estas familias; lo que más nos preocupa son los niños, niñas y adolescentes, pero también hay adultos, y adultos



mayores que están atravesando por situaciones difíciles y estoy segura que en ustedes van a encontrar ese apoyo que requieren", enfatizó Beatriz Estrada Martínez.

El curso-taller se impartió de manera gratuita, en equipo con el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Nayarit (ICATEN); tuvo una duración de 120 horas y contó con la modalidad en línea y presencial; los módulos que comprendieron el curso fueron: Terapia Sistémica Familiar, Evaluación Familiar, Intervenciones Psicológicas en Terapia Sistémica Familiar, Terapia Sistémica Breve, entre otros de igual importancia.

"Quiero agradecer

principalmente a la presidenta por permitirme estos espacios; sobretodo decirles que la gran labor que están haciendo de capacitar a mis colegas y a mí, créame que se los vamos a pagar con toda la educación que cada una de ellos tiene", señaló la psicóloga Ameyaltzin Reyna Corona, egresada del curso.

Durante la clausura estuvieron presentes también, el director general del Sistema DIF Nayarit, Mauro Lugo Izaguirre; la directora general del ICATEN, Marisol Sánchez Navarro, profesionales de la salud mental de 18 Sistemas DIF municipales, así como estudiantes y profesionales en psicología o carreras afines que se inscribieron.



Aparte de equipo y herramientas

# Lleva el gobernador gratificaciones al personal de infraestructura

\* Quiero expresar mi reconocimiento a la importante labor que desarrollan dijo el mandatario estatal al personal del Parque de maquinaria

Redacción

El personal de la Secretaría de Infraestructura hace posible con sus manos y su ciencia las obras que la sociedad demandaba con urgencia desde hace varias décadas y que hoy se están

convirtiendo en realidades.

Me reuní con ellos en el parque de maquinaria para expresarles todo mi apoyo y reconocimiento, y a fin de entregarles sus gratificaciones al personal de maquinaria, mantenimiento y brigadas; así como

herramientas y equipo de trabajo que aligeren un poco su pesada labor, una labor sin tregua como la de este Gobierno para transformar Nayarit. El gobernador Navarro hizo este reconocimiento público a los esforzados trabajadores en sus redes sociales



De no presentar declaración patrimonial y de intereses

# Peligra la chamba de 36 mil servidores públicos

\* Se brinda orientación puntual a quienes son sujetos obligados, sobre cómo debe ser presentada en la plataforma DeclaraNet, informó la secretaria para la Honestidad y Buena Gobernanza, Isabel Estrada Jiménez

Oscar Gil

Según información proporcionada por la Secretaría para la Honestidad y Buena Gobernanza del gobierno estatal, un total de 36 mil servidores públicos en Nayarit habrán de rendir su declaración patrimonial de intereses o modificación cuyo plazo vence el próximo 31 de mayo.

Isabel Estrada Jiménez, titular de esta dependencia, precisó que todos los funcionarios públicos y trabajadores están obligados a cumplir con esta responsabilidad y así evitan hacerse acreedores a una sanción, que en el peor de los casos podría ser de inhabilitación.

"Tenemos alrededor de siete mil 500 funcionarios que han presentado hasta el día de hoy su declaración patrimonial, todos los días hacemos una revisión, hacemos un corte y hasta el día de ayer era esta cantidad de un universo de 36 mil, vamos bien, los exhortamos a que la presenten".

La funcionaria informó que para ofrecer un mejor servicio y atención se habilitó un nuevo espacio ubicado en avenida Allende número 92 esquina con San Luis, en el que se atiende muy en particular el programa

DeclaraNet. "Este edificio cuenta con diferentes módulos que vienen desde el módulo de recepción de acusos, de atención vía telefónica, de corrección y el módulo de atención y orientación, estamos manejando un horario de 9:00 a 3:00 y de 5:00 a 7:00 y el último fin de mes o semana de corrido, además trabajaremos sábado y domingo".

La Secretaría para la Honestidad y Buena Gobernanza anticipó qué sucederá con aquellos funcionarios y empleados que no hagan su declaración en tiempo y forma: "Puede ser destituido de su puesto o comisión, si incumplen pueden perder su puesto. Debe de ir toda la información de sus dependientes económicos, incluidos esposas e hijos, falsear información es un delito, omitir o falsear información es un delito y es un procedimiento de investigación".

Para mayores informes, interesados pueden comunicarse a: <https://declaranet.declaranetshbg.nayarit.gob.mx/> o las líneas: 311 34 19 740 / 311 342 17 19 / 311 910 72 67 / 311 25 03 728 / 311 147 82 80.



Aprendizaje continuo

# Reciben investigadores de la UAN visita de alumnos de preescolar

\* Los pequeños visitantes Conocieron los laboratorios y usaron los microscopios, entraron a los invernaderos para conocer la flora y fauna que ahí habita

Redacción

Hoy en la Unidad Académica de Agricultura tuvimos la agradable visita de niñas y niños del preescolar Colegio Montessori de Nayarit, quienes con la curiosidad que les caracteriza hicieron preguntas y pudieron aprender de docentes e investigadores de los cuerpos

académicos en Parasitología agrícola, Nutrición y Biotecnología Agropecuaria y Agrodiversidad, y de la Maestría Interinstitucional en Agricultura Protegida.

Conocieron los laboratorios y usaron los microscopios, entraron a los invernaderos para conocer la flora y fauna que ahí habita.

Conocieron los laboratorios y usaron los microscopios, entraron a los invernaderos para conocer la flora y fauna que ahí habita.

